

28.09.1999

Lagos en reunión con representantes de Iglesias Evangélicas

“COMO PRESIDENTE DARÉ GARANTÍAS DE PLURALIDAD A TODOS”

**Aseguró que el mundo evangélico puede entregar un aporte fundamental a la tolerancia y al respeto de las personas.*

**Dijo que todavía hay sectores que tienen visiones muy integristas y que se creen dueños de la verdad.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, dijo que la obligación de un gobernante es asegurar y dar garantías de tolerancia a toda la denominaciones religiosas y credos.

“La ley recientemente aprobada requiere todavía grandes pasos para dar, lo que significa que todos los chilenos tienen iguales derechos, como es el caso de la libertad de culto”, dijo.

Lagos sostuvo esta mañana una reunión con una treintena de líderes, pastores y obispos evangélicos de Santiago, encabezados por Emiliano Soto, presidente del Consejo de Unidades Pastorales de la Región Metropolitana (Cuprem), en la cual se trataron diversos temas relacionados con el papel de las iglesias en la sociedad chilena a las puertas de un nuevo milenio.

El candidato explicó que las comunidades evangélicas tienen derecho a tener presencia para confortar a los enfermos en los hospitales, a quienes están recluidos y privados de libertad en las cárceles, para acceder a las clases de religión en los establecimientos educacionales y para tener capellanes u otro tipo de ministros en las Fuerzas Armadas.

Lagos dijo que “si queremos implementar lo que es la legislación actual debemos continuar dando un número importante de pasos, y lo que les he planteado es que en un próximo gobierno me comprometo obviamente a dar esos pasos, porque es la forma de poder tener una verdadera igualdad de cultos en el país”.

Agregó que lo fundamental es tener respeto y tolerancia, al tiempo que recordó que él mismo es poseedor de esos valores que se sustentan en el Chile republicano, abierto y plural. “Les hice ver mi compromiso de apoyar la acción social de las comunidades evangélicas. Una cosa es el verbo, la palabra

o la predica del evangelio, y otra es lo que son los esfuerzos desde el punto de vista social, donde existe un amplio campo de colaboración”.

Según Ricardo Lagos, allí el respaldo del gobierno es fundamental “y es lo que me propongo hacer como presidente, dando garantías de pluralidad a todos”. Recalcó que la aprobación de la ley de culto es un buen punto de partida para poder seguir avanzando para que todos los credos tengan la posibilidad de expresarse adecuadamente.

Consultado por el apoyo que brindó el pastor evangélico y ex candidato Salvador Pino al abanderado de la derecha Joaquín Lavín, el líder de la Concertación dijo que lo importante es entender que “hay tareas que son del César y otras que son de Dios. Los que están preocupados de denominaciones religiosas del ámbito de Dios deben preocuparse de eso. No obstante, cada ciudadano es dueño de tomar la decisión que le parezca más adecuada”.

Lagos dijo que el mundo evangélico entrega un aporte fundamental desde el punto de vista del país a la tolerancia y al respeto de todos. “Todavía hay sectores que tienen visiones muy integristas y se creen dueños de la verdad, también en materia religiosa, y eso es muy malo para el país. La riqueza de una sociedad es la diversidad, pero seguida de la tolerancia para no llegar al enfrentamiento en el ámbito religioso, cultural y de las distintas visiones frente a la vida”.

Agregó que el drama de la provincia serbia de Kosovo es el ejemplo de una sociedad de una gran diversidad que no pudo practicar la tolerancia. “Eso no lo queremos para Chile”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**